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REPÚBLICA 
PORTUGUESA 
GABINETE DO MINISTRO 
DO AMBIENTE EDA 
AÇÃO CUMÁnCA 

Exma. Senhora 
Dr. a Catarina Gamboa 
Chefe do Gabinete do Senhor Secretário de 
Estado dos Assuntos Parlamentares 
Palácio de São Bento 
1249-068 Lisboa 

SUA REFERÊNCIA 
Ofício 440 

SUA COMUNICAÇÃO DE 
21-02-2020 

NOSSA REFERÊNCIA DATA 

ASSUNTO: 	 Pergunta n. o 1015/XIV/1. a, de 21 de fevereiro de 2020, SE 

Ações de fiscalização da caça à raposa 

Em resposta à Pergunta n.o 1015/XIV/1.·, de 21 de fevereiro de 2020, formulada pela Senhora Deputada 

Maria Manuel Rola e pelos Senhores Deputados José Maria Cardoso e Nelson Peralta do Grupo Parlamentar 

do Bloco de Esquerda (BE), encarrega-me o Senhor Ministro do Ambiente e da Ação Climática de transmitir 

o seguinte: 

1. Quantas raposas foram abatidas nos exercícios das últimas cinco épocas venatórias? 

o Instituto da Conservação da Natureza e das Florestas, I.P. (ICNF), possui a seguinte informação sobre as 

raposas abatidas nas últimas 5 épocas venatórias: 

Época venatória N.º de raposas abatidas 

2014/15 19308 

2015/16 16454 

2016/17 14959 

2017/18 12 511 

2018/19 10 523 

2. Quantas raposas foram abatidas em exercícios de caça ilegal nos últimos cinco anos? 

Quanto às raposas abatidas em caça ilegal, o ICNF não dispõe dessa informação, que estará na posse do 

Serviço de Proteção da Natureza e Ambiente da Guarda Nacional Republicana. 
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3. Durante a caça à raposa, na época venatória de 2019/2020, foram registados abates de outras 

espécies? Em caso afirmativo, que espécies, e em que número, foram abatidas? 

Considerando que, durante o período de caça à raposa, decorre a caça a outras espécies, é comum o abate 

de exemplares de outras espécies cinegéticas. O ICNF não dispõe dessa informação, tendo em conta que 

os resultados que lhe são reportados são por época venatória , e não por jornada de caça. 

4. Foi averiguada a identificação, licenças, condições higiossanitárias, vacinação e a existência de 

acompanhamento medico-sanitário dos animais que auxiliaram os caçadores durante época venatória 

de 2019/2020? Em caso afirmativo, em que situação se encontravam os animais examinados? 

O ICNF não dispõe da informação solicitada, sugerindo-se o seu encaminhamento aos gabinetes do Senhor 

Ministro da Administração Interna e da Senhora Ministra da Agricultura. 

r . 
Com os melhores cumprimentos , -ntmlDen ~ 

A Chefe do Gabinete 

Ana Cisa 

L\I: JP 
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